
  

 

Bienvenue à toutes et à tous, 
 

Tout d’abord, je tiens à remercier toutes les personnes 
qui ont cru en ce projet de création d’une école de 
rugby sur Ottmarsheim et je me réjouis de 
l’engouement que cela a pu susciter. 
Aujourd’hui, tous nos espoirs concernant la naissance 
de cette école de rugby sont comblés grâce à 
l’investissement sans faille et la volonté d’une équipe 
d’amis.   
J’exprime ici, ma gratitude envers la municipalité 
d’Ottmarsheim qui a accueilli avec bienveillance et 
intérêt notre association. Elle a rapidement démontré 
sa détermination à mettre à notre disposition les 
structures nécessaires à notre existence, elle a 
également répondu favorablement à nos besoins de 
fonctionnement tant matériels que financiers. 
 

Cela conforte pleinement toute notre équipe dans le 
fait que la création de l’école de rugby peut aisément 
prendre sa place dans l’activité sportive et éducative 
de la commune. 
 

Merci à tous les parents qui nous témoignent               
leur fidélité et leur confiance. Ce projet de             
création  de l’école de rugby a été notamment             
réfléchi pour répondre à leur souhait de voir                                              
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leurs enfants s’épanouir dans  
une pratique sportive collective,  
mais également pour eux, faire  
partie de la vie du club, en 
proposant leurs compétences au service de l’école.  
  
Comme je l’espère, les enfants auront à cœur de 
défendre haut et fort notre emblème et nos couleurs. 
Toute l’équipe des dirigeants et des éducateurs 
veillera à contribuer à enseigner les bonnes pratiques 
préconisées par la fédération, en respectant le plaisir 
de chacun. 
 
La visibilité de notre école de rugby passe bien 
évidemment par la promotion via les réseaux sociaux, 
nous pouvons nous appuyer sur les compétences 
indéniables de notre responsable communication qui 
a su en très peu de temps susciter la curiosité et 
l’intérêt chez les internautes.  
Merci à lui de conférer à ce que notre école de rugby 
soit dopée dans sa légitimité. 
 
Mention spéciale au sujet de notre parrain qui n’est 
pas moins qu’Oleg ISHCHENKO, joueur professionnel 
de Pro D2 évoluant au club de Rugby Provence (AIX), 
qui lui a déjà repris sa saison.  
 
Enfin et pour tous, notre priorité restera celle de 
générer du lien, de la convivialité et de la diversité. 
 
VIVEMENT la REPRISE !!! 
 

Didier JUILLERET 
Président Ottmarsheim Rugby Club 
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Adhésion / Informations club 
 

Entrainements les mardis de 18h à 19h30 et les samedis de 14h à 16h30 
Nous jouons à l’arrière de la salle polyvalente d’Ottmarsheim. 
 

 06 64 68 39 28  contact@o-rc.fr  www.o-rc.fr 

 

 

Merci à tous nos partenaires ! 

 

 

OLEG ISHCHENKO 
 
 

Oleg, qui es-tu ? 
 
Je suis joueur de rugby à 
Provence Rugby en deuxième 
division professionnelle. 
J’ai commencé le rugby à l’âge 
de 13 ans en UNSS au collège 
d’Ottmarsheim.  
 

Le rugby est-il un sport 

ouvert à tous ? 

 
Une des grandes qualités de ce 
sport est qu’il est ouvert à tous 
les profils. Filles, garçons, 
grands, petits, rapides, forts, 
tout le monde y trouvera sa 
place. 
 

Être parrain de la nouvelle 

école de rugby 

d’Ottmarsheim, cela 

représente quoi pour toi ? 

 

Ottmarsheim est une ville qui 
me tient beaucoup à cœur et je 
suis très fier de participer à ce 
projet de création de la 
nouvelle école de rugby. Être 
parrain signifie pour moi 
montrer l’exemple et 
je ferai de mon mieux pour 
transmettre aux plus jeunes les 
valeurs que le rugby m’a 
enseigné. 
 

As-tu un conseil pour nos 

futur(e)s petit(e)s 

champion(ne)s ? 

 

Mon conseil est d’écouter son 
intuition et faire ce que l’on  
a envie de faire à une seule 
condition, c’est de le faire  
à fond ! 

Ecole de rugby, école de la vie ?  

Le rugby est fondé sur des valeurs 
humaines qui sont l’expression du 
meilleur de chacun.  
Ce sport est parfaitement adapté aux 
enfants, car avant tout il est un art de 
vivre.  
Intégrité, humilité et loyauté font la force 
de ce sport collectif.  
Il demande aux enfants de se confronter à 
l’adversité, d’accepter le contact physique 
et de compter sur leurs coéquipiers pour 
les épauler. 
L’amitié est une des bases qui unit les 
enfants d’une même équipe.  
Sans haine, ni rancœur, il les prépare à 
comprendre l’importance de la rigueur, 
de la persévérance, de la franchise et                 
du respect. 
 

Clairefontaine, une histoire de papier et de sport ! 

Présent dans le monde du sport amateur, 
les papèteries de Clairefontaine nous ont 
fait l’honneur de devenir nos nouveaux 
partenaires de choix pour notre école.   
Créées en 1858 elles sont encore 
aujourd’hui une même entreprise 
familiale. Depuis cette époque et sous 
l’impulsion de la famille NUSSE, 
Clairefontaine s’est hissé comme leader 
Européen des papiers de haut de gamme. 
estinés à la bureautique. 
 
 
 
 
 
 
 
 
Spécialisé dans la fabrication  
de papiers d’impression et d’écriture mais 
aussi dans la création d’articles de 
papeterie, Clairefontaine est attentif à la 
préservation de l’environnement et 
certains sites du groupe ont déjà obtenu 
bon nombre de certifications dans le 
domaine. 
 

Le groupe est fortement engagé auprès 
des jeunes dans leur pratique du sport. 
Chaque discipline choisie participe à 
l’évolution et à la construction des 
enfants en véhiculant des valeurs de 
respect, de dynamisme, de performance, 
d’ambition et d’égalité. 
A cela, le groupe Clairefontaine s’attache 
au respect des droits de l’Homme et des 
droits fondamentaux au travail en 
soutenant l’UNICEF et la lutte contre le  
harcèlement scolaire.  

Ce journal est justement l’une des 
signatures de ce partenariat.  
Il est    imprimé sur du papier 
Clairefontaine DCP  200gr/m2 
spécial laser couleur, le plus blanc  
existant. Il est labellisé FSC et 
Ecolabel. 

 
Nous tenons à remercier Clairefontaine 
Rhodia ainsi que le groupe Exacompta 
Clairefontaine pour l’aide et le              
sérieux qu’ils confèrent à notre              
nouvelle école.  
 
Site internet : https://clairefontaine.eu 

 

L’école de rugby se doit d’apporter ses 
connaissances pour offrir aux enfants le 
plus grand plaisir de jeu possible.                           
La sécurité de nos apprentis rugbyman 
passe par la compréhension des bons 
gestes et du respect strict des règles. 
 
 

Fille comme garçon chacun y trouvera de 
quoi grandir, car oui le rugby est bien une 
école de la vie ! 

Suivez-nous : 
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